



冷凍部新物流センター建設予定地 地鎮祭

10月29日(月)、豊川市御津町にて、冷凍部新物流センター建設開始に先立ち地鎮祭が行われました。この度の地鎮祭は、土地に住む神様を祝い鎮め、その土地を利用させてもらう許可を得る事、そしてこれからの工事の安全と物流センターの繁栄を祈願するために執り行われました。地鎮祭には社内外から沢山の方にご参加頂き、牟呂八幡宮様にご祈祷をして頂きました。この度の地鎮祭、及び新物流センターについて、冷凍部菅嶋部長よりコメントを頂きました。



皆様へ最初に新物流センター竣工の発表をした第40期経営方針発表会から、昨年春の土地購入、施工会社の決定、その他建設に必要な申請等を経て、この度の地鎮祭を迎えました。施工を担当して下さる会社様との打ち合わせを重ねたこれまでの期間は、長いようでとてもせわしく過ぎていったように感じます。近隣住民の方々にもご挨拶をさせて頂き、地鎮祭を終えいよいよ11月から工事が始まりました。

冷凍部が自前の物流センターを持つ事は、1978年の冷凍部設立当初からの目標でした。前部門長は、「自前のセンターがあれば、どんどん色々なやり方に挑戦でき、乗務員の皆さんも働きやすくなる」との想いから、何度も物流センターの建設を提案されていました。しかし残念ながら実現は叶わず、その想いを部門長として私が受け継ぎました。冷凍部の売上拡大・利益の確保こそが悲願到達への近道だと信じ、謙虚に取り組んで参りました。試行錯誤の連続でしたが、乗務員・事務員の皆様の協力を得られたおかげで、これまで乗り越える事ができました。そして、皆で力を合わせた結果、売上拡大を決意した当初から4倍近くもの利益を得る事ができ、物流センター竣工の悲願達成へと至りました。

物流センターの稼働は来年5月を予定しておりますが、プレス発表されている事、東三河地区に同様の施設がない事などから、既にセンター利用の問い合わせを数多く頂いております。経営理念にある通り、「地域社会に貢献し、顧客および社員に愛される企業づくり」に今後も謙虚に取り組み、目標にして参ります。

物流センターの稼働が開始した暁には、これまでの不便や困難が飛躍的に改善される事と思います。しかし同様に、新施設利用に際して混乱や新たな問題が発生する事もあるかもしれません。そんな時に皆で協力し合い、一緒に乗り越えていけるような風土を今から作り、より良い業務、より良い会社づくりに今後も取り組んでいきましょう!!

冷凍部部長 菅嶋 博



地鎮祭の様子



第7回省エネ走行競技会開催

10月27日(土)、愛知県トラック協会主催の第7回省エネ走行競技会が開催されました。管理部稻橋係長、部品定期2G 鈴木幹也リーダー、部品定期1G 片桐千晴さんが出場されました。競技の結果、鈴木リーダーが中型部門優勝という結果を残されました。今回の競技会について、参加された3名よりコメントを頂きました。

10月27日(土)に開催された第7回省エネ走行競技会に、私と鈴木幹也リーダー、片桐千晴さんの3人で参加しました。

去年は練習時間の不足や当日の緊張によって惜しくも良い結果を出す事ができず、悔しい思いをしました。今回はその反省を活かし、本番の一週間前から丸一日を練習に充てるなど対策を万全にした上で大会本番に臨みました。その成果もあり、中型部門に出場した鈴木幹也リーダーが優勝という素晴らしい結果を残す事ができました。私も過去に中型部門で優勝した経験があったので、今回は大型部門での優勝を目指しましたが、残念ながら9位と優勝を逃す結果となってしまいました。しかし、何より鈴木リーダーの優勝という結果と共に参加した片桐さんから「楽しく参加する事ができ、良い勉強になった」との言葉があった事がとても嬉しかったです。



最近では、今回の省エネ走行競技会や8月に行われたトラックドライバーコンテストへの出場について、話を聞いた他の乗務員の方々の「自分も出てみたい」という積極的な声をよく耳にします。来年も参加する予定ですので、興味のある方は是非お声掛け下さい。省エネ走行競技会は1社につき3名まで、トラックドライバーコンテストは各部門(中型・大型・女性)各1名の計3名までとなります。既に来年の参加を表明して頂いている方もおりますので、参加希望の方はお早めにお知らせ下さい。このような大会への多くの参加が、個人の技能の向上、そして会社全体のスキルレベルの底上げに繋がります。皆で参加し、今後も優勝目指して頑張りましょう。

管理部係長 稲橋宗一



この度は省エネ走行競技会へ出場させて頂き、ありがとうございました。去年の大会では、あまり結果が奮わず悔しい思いをしましたが、今回はその雪辱を果たし、中型部門で優勝という結果を残す事ができ、とても嬉しかったです。

今回優勝という結果を修められたのは、私個人の努力だけではなく、練習や講義の時間を設け指導にあたって下さった稻橋係長や、練習時間が確保できるように業務を調整して頂いた事、そして当日、会社の皆様に応援団として温かく見守って頂けたのが自身のバネとなり、優勝への力となったのだと感じています。

この度の結果だけで終わってしまうのではなく、今後はこの省エネ走行の技術を日々の業務の中に落とし込み、活かしていく様に頑張ります。また、今回の競技会参加に向けて身に付けた技術を他のドライバーの皆様にも継承し、省エネ走行の意識を共有していく様にしていきたいです。この度は貴重な機会を頂き、本当にありがとうございました。

部品定期2Gリーダー 鈴木幹也

最初に競技会のお話を頂いた時は、普段業務の中で省エネ走行を心がけていても、大会に出場となると自信がなく不安でいっぱいでした。出場を決めてからは、練習時間だけでなく毎日の仕事の中でも省エネの走り方を意識していました。そうしているうちに次第に競技会が楽しみになっていきました。

競技当日は、クラッチ等練習で頂いたアドバイスを意識しながら、なるべく綺麗に次の動作に移れるように、またエンストを起こさないよう気を付けましたが、目で見たコースと実際に走るコースの違いに戸惑い、操作も焦ってしまい大変でした。また、走行中回転数の確認が不十分になってしまった部分もあり、自分の思うように走行できない場面が多くありました。緊張もあり、練習の成果を発揮しきれず良い結果を残せなかつたので、とても悔しかったです。次回参加の機会があれば、今回の反省を活かし良い結果が出せるよう頑張りたいです。

競技会を終えてから、省エネ走行以外にもクラッチの使い方や回転数、右左折時の確認やウィンカーのタイミングなど、一つひとつの動作をこれまで以上に意識するようになりました。今回得た沢山の学びを自身の運転・業務に活かせるよう、今後も無事故・安全運転で頑張ります。この度はありがとうございました。

部品定期1G 片桐千晴



朝礼見学に来社されました

10月24日(水)・25日(木)、神野オイルセンター株式会社様より4名、サーラ物流株式会社様より1名が来社され、活力朝礼を見学されました。朝礼を見学された感想を頂きましたので、ご紹介します。



この度は貴重な機会を頂き、ありがとうございました。以前より倫理法人会の方で会長・社長と交流させて顶いており、「人を変えるのではなく自分から変わる」という姿勢に感銘を受けておりました。そして今回、初めて御社の活力朝礼を拝見しとても感動すると共に、社員の皆様の朝礼に対する真摯な姿勢や、常にお互いがチェックし合い絶えず改善を続けている様子など、お二人の考えが朝礼を始めとして会社全体に反映されている事を目の当たりにしました。また、朝礼の中で、パフォーマンス等いきいきと楽しそうな場面もありとても印象的でした。今回の朝礼見学で感じたものを、是非我が社でも取り入れていけたらと思います。

神野オイルセンター株式会社代表取締役 角谷充洋様(写真右)



朝礼が始まる前から、会社の外にいると事務所の皆様が元気の良い挨拶をして下さり、素晴らしいなと感じました。活気のある職場づくりの原点は、毎朝の朝礼にあるという事を実感する事ができました。また、経営理念の唱和の場面で、事務所の皆様が何も見ずに一語一句しっかりと覚え唱和をされている所に驚きました。社長・会長の会社に対する意思を、経営理念を通じて社員全員が理解しているからこそできる事だと感動しました。弊社でも、是非御社の元気な挨拶・返事を見習っていきたいと思います。この度はありがとうございました。

サーラ物流株式会社 青木一晃様(写真右)

インフルエンザ予防接種開始

東脇胃腸内科・外科様にてインフルエンザの予防接種が始まっています。受診の際は、配布致しました予診票に必要事項を記入した上でご持参頂くようお願い致します。また、被扶養者で15歳以下の子様に限り、インフルエンザ予防接種代の補助を行っております。対象の方は是非ご利用下さい。

期間：11月1日(木)～12月15日(土)

場所：東脇胃腸内科・外科

〒441-8083 豊橋市東脇四丁目1-6

(TEL) 0532-32-2831



診療時間	月	火	水	木	金	土
9:00～12:00	○	○	○	○	○	○
15:00～19:00	○	○	○	×	○	×

※日曜日・祝日は休診です。

※上記時間までに受付をお願い致します。

予防接種費用補助について

対象

15歳以下の扶養家族

※但し同居に限ります。15歳以下で同居であっても、孫などは対象外となります。

会社負担額

1回目：3,600円 2回目：3,400円

※上記を超えた分はご負担頂く形となります。

夜勤者対象健康診断健診バスのお知らせ

1月、夜勤者を対象とした健康診断が実施されます。該当される方には、事前に問診票を配布致します。下記をご確認の上、必ず受診して頂きますようお願い致します。

健診日：1月12日(土)・19日(土)

健診時間：14:00～18:00 (受付：17:45まで)

健診場所：株式会社マイシン

診療機関：豊橋元町病院

〒441-8132 豊橋市大清水町字元町205

※やむを得ず健診バスでの受診ができない方は、事前に豊橋

元町病院様への予約の上個別受診となります。受診日を決定しますので、お早めに総務部にお知らせ頂きますようお願い致します。受診日を調整しご連絡させて頂きます。不明な点等がございましたら、お気軽にお尋ね下さい。

総務部(TEL) 0532-31-4610

新入社員紹介



一日でも早く仕事を覚えて、会社に貢献できるように頑張ります。ご迷惑をお掛けする事もあるかもしれません、よろしくお願ひします。

部品定期 2G 天塀勝登

指導した事を確実に守り、自分から率先して動いてくれます。また、とても飲み込みが早いので驚きました。今後に大いに期待していますので、一緒に頑張りましょう。

部品定期 2G 村田健吾

あまのかつなり



時間に余裕を持って行動し、慌てる事なく安全運転を心がけて頑張りますので、ご指導よろしくお願い致します。

浜松東 2G 石黒初恵

経験者という事もあり、車両の感覚や荷物の扱いがとても手慣れているので安心です。独り立ちしてからも、焦らず確実に仕事をこなせるよう頑張っていきましょう。

浜松東 2G 山岸祐也



配送の仕事は初めてで、わからない事ばかりでご迷惑をお掛けするかもしれません、少しでも早く皆さんのお役に立てるよう頑張ります。

運行 3G 柴田真吾

しづたしんご

教えた事をしっかりとメモを取り覚えようとする姿勢が素晴らしいです。わからない事、気になった事は積極的に聞いて、仕事の知識を身に付けていきましょう。

運行 3G 牧原康浩

年末調整のお知らせ

11月に入り、2018年も残すところあとわずかになって参りました。そこで、年末調整の書類を皆様に配布させて頂きました。提出期限は11月30日(金)までとなっておりますので、皆様お早目の提出をお願い致します。記入例も同封しておりますが、書き方がわからない方はお気軽に総務までお越し下さい。また、11月17日(土)、本社事務所にて「年末調整書類書き方講座」を開催致します。下記概要をご確認の上、是非ご利用下さい。

※書類記入の際は、マイナンバーを記入しないようにお願い致します。

年末調整書き方講座

日 時：11月17日(土) 13時半～15時半

場 所：本社 2回第1会議室

持ち物：事前に配布した年末調整書類・ボールペン・認め印

生命保険・地震保険等の控除証明書(加入されている方)等

※左記以外の日でも随時対応しておりますので、記入の仕方がわからない方はお気軽に総務部までお越し下さい。



速さより早めに

Tさん一家は、妻の実家に車で帰省をする際に、高速道路を利用します。走行車線を走っていると、何台もの車が、もの凄いスピードで追い抜いていきます。

Tさんが「そんなにスピードを出さなくても」と言うと、妻が「そうよね、あんなにスピードを出して、他の車を巻き込んでの事故にでもなったら大変よ」と、いつもお決まりの言葉を返します。

このような会話をするのは、自分たちへの戒めでもあります。実はTさんも、ほんの数年前までは、もの凄いスピードを出して走っていたのです。

ところが、ある時、警察の取り締まりを受けたのでした。「急いでいたもので、つい……」とTさんが言い訳をすると、警察官は「命は一つしかありませんよ」と諭すように言葉を返したのでした。

自分の運転を反省したTさんは、それ以来、車を運転する時には早めに準備を済ませ、余裕を持って出発するようになりました。

その姿勢が、仕事にも活きてくるようになったことはいうまでもありません。

今日の心がけ：早めの準備と行動を心がけましょう

職場の教養：11月14日(水)より